

NO SE ENCONTRARON ARMAS EN EL VEHÍCULO DEL «COMANDO»

Entre los detenidos no figura, al parecer, Múgica Arregui, alias «Ez-kerra»

Segovia, 4. (Europa Press.) El lugar donde se ha procedido a la detención de los tres presuntos miembros de E. T. A. (Múgica Arregui, Echániz Landa y Artola Saralegui) ha sido en un control instalado en la carretera, nacional I, Madrid-Irún, a la altura del kilómetro 109, ya en la provincia de Segovia.

El control estaba situado entre las localidades de Boceguillas y Cerezo de Abajo, dos pequeños pueblos de pocos habitantes, situados, a su vez, a 70 y 60 kilómetros de la capital segoviana, respectivamente.

Los dos pueblos están en la ladera norte del puerto de Somosierra, nada más entrar en la provincia de Segovia, viajando desde Madrid. Es decir, el itinerario lógico seguido por los detenidos ha podido ser: salir de Madrid por alguna carretera, converger en la nacional I en dirección hacia Burgos, pasar el puerto de Somosierra, salir de la provincia de Madrid, ya en la bajada del puerto, y entrar en la d« Segovia, donde fueron detenidos.

DETALLES. — En los dos vehículos en que viajaban los tres presuntos miembros de E. T. A. detenidos no ha sido encontrada arma alguna, según han comunicado fuentes de toda solvencia.

Las mismas fuentes señalan que la detención se produjo de la siguiente forma: por la carretera nacional I, en dirección a Burgos, circulaba un R-12, matrícula SS-9755-K, conducido por Lorenzo Artola. Al advertir la proximidad del control hizo una extraña maniobra como si quisiera desviarse de la carretera y dar la vuelta para regresar hacia la provincia de Madrid. No obstante, volvió a rectificar el rumbo y siguió en el mismo camino que llevaba. Al llegar al control, los guardias del mismo, que habían advertido la maniobra, lo detuvieron.

Se extremaron entonces las precauciones, y poco después fue detenido también en el control un Seat 1430, matrícula M-779.019, en el que viajaban Echandi Landa y otra persona que dijo llamarse Múgica Arregui. En principio se pensó que era el conocido miembro de E. T. A. José Ignacio Múgica Arregui, alias «Ezquerria», pero incluso ahora se duda de que se trate de esta persona.

Ante las sospechas que infundieron la actuación del primer conductor, y de los ocupantes del otro vehículo, se optó por trasladarlos a Madrid para ser interrogados.

MÚGICA ARREGUI. — Pese a lo que se pensó en un momento, el etarra Múgica Arregui, alias «Ezquerria», no fue detenido.

Un redactor de la Delegación de Efe en Bilbao estableció contacto telefónico, a las veintiuna horas, con el propio Ezquerria, quien a esa hora se encontraba en su domicilio de San Sebastián, ciudad en la que regenta la editorial Hordago.

Sin confirmación oficial de la detención de un presunto comando de E. T. A. en la localidad segoviana de Cerezo de Abajo, a las veintiuna horas, las informaciones sobre dicha acción policial parecen confusas e imprecisas. Según los datos que ha podido obtener Efe, es posible que una de las personas detenidas pueda ser un hermano de Ignacio Múgica Arregui.

Los apellidos de tres de los detenidos fueron facilitados a los medios Informativos, a primeras horas de la noche, por el gobernador civil de Segovia.